

Volksbank spendet neues Klettergerüst

Die Theodor-Heuss-Schule in Oelde darf sich seit Ende der Sommerferien über ein neues Klettergerüst freuen. Als „Partner der Jugend“ unterstützt die Volksbank Oelde-Ennigerloh-Neubeckum in Zusammenarbeit mit den Verbundpartnern, R+V Versicherung AG und Bausparkasse Schwäbisch Hall, gerne Projekte, die junge Menschen fördern.

Das Kind gerechte Gerüst wird von den Schülerinnen und Schülern der Hauptschule gut angenommen. „Die Bewegung in den Pausen för-

dert die Konzentration. In den Unterrichtsstunden am Nachmittag sind die Schülerinnen und Schüler aufmerksamer. Wir freuen und bedanken uns für das regionale Engagement der Volksbank.“, betonte Schulleiterin Hedwig Bussieweke.

Auch die freiwilligen Sporthelfer nutzen in der Mittagsbetreuung gerne interessante Sportgeräte. Susanne Noll, Vereinsvorsitzende des Fördervereins, zeigte sich begeistert. „Das Klettergerüst lädt zur Gemeinschaft ein und Gemeinschaft stärkt das Selbstbewusstsein.“